
7 Pièces

204 m²

Réf. 85592032

1 380 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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MOUGINS  -  Située  dans  un  domaine  sécurisé  et  proche  des

commodités, villa d'une superficie totale de 204 m2 édifiée sur un jardin

paysager de 1564m2 avec piscine et jacuzzi. Au niveau principal de vie

:salon-séjour  ouvrant  sur  l'extérieur,  cuisine  équipée  avec  arrière

cuisine, 1 chambre de maitre avec dressing et salle de bains. A l'étage :

2 chambres qui  se partagent  une salle  de bains.  En complément :  un

abri  voitures,  un  garage,  une  cave,  un  pool-house  et  un  terrain  de

boule.  «  Les informations sur  les  risques auxquels  ce bien est  exposé

sont disponibles sur le site Géorisques : ...

MOUGINS - Located in a secure estate close to amenities, villa with a total surface

area of  204 m2 set  in  landscaped grounds of  1564m2 with  swimming pool  and

jacuzzi.Main  living  level:  living  room  opening  onto  the  outside,  fitted  kitchen  with

scullery,  1  master  bedroom  with  dressing  room  and  bathroom.Upstairs:  2

bedrooms  sharing  a  bathroom.Additional  features:  carport,  garage,  cellar,

pool-house  and  boule  court."Information  on  the  risks  to  which  this  property  is

exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr "

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS
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